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ZEISS investit dans le secteur de la technologie médicale en Nouvelle-Aquitaine. La construction d’un
nouveau bâtiment de production moderne à La Rochelle a commencé par la cérémonie de la pose de la
première pierre, ce mercredi 29 mars, durant laquelle le geste inaugural symbolique allemand du premier
’’coup de pelle’’, appelé le ’’Spatenstich’’, a été pratiqué.

Ce nouveau bâtiment vient agrandir le site existant de La Rochelle et doit offrir plus d’espace pour
dynamiser la croissance. La réalisation de l’extension du site existant prévoit 13897 m² de bâtiment, dont
2000 m² de bureaux, qui permettront de développer de nouveaux produits, dont des lentilles
intraoculaires, dans un bâtiment plus respectueux de l’environnement. Le projet de construction tient
compte des exigences de la région en matière de politique environnementale.

Le premier ’’coup de pelle’’ a été célébré, en présence des représentants politiques régionaux et locaux,
de l’entreprise de construction impliquée dans le projet et des représentants de ZEISS.
« L’objectif que nous poursuivons avec l’extension du site de production est de garantir une fiabilité
encore plus élevée de nos solutions et d’offrir à notre équipe sur site un environnement de travail
extrêmement attrayant », déclare Markus Weber, PDG du segment Technologie Médicale de ZEISS.

Une croissance continue

L’extension fait partie d’une stratégie de croissance à long terme de tout le groupe ZEISS. En effet, ZEISS
connaît une forte croissance, non seulement en Allemagne, mais aussi dans de nombreux sites
internationaux. L’espace supplémentaire permettra donc d’augmenter les effectifs et les innovations.
ZEISS est présent en France depuis plus de 110 ans et y emploie plus de 860 collaborateurs sur les sites
suivants : Paris, Fougères, La Rochelle (Périgny) et Rueil Malmaison.

« Un signal positif pour toute la région »

Jean-François Fountaine, Président de la Communauté de l’Agglomération et Maire de La Rochelle,
déclare  : «  C’est un signal très positif en faveur de la dynamique économique de notre territoire. Nous
nous réjouissons de pouvoir concrétiser ce projet avec ZEISS qui devient un employeur important de notre
région et nous soutenons le groupe pleinement dans ces investissements.  »
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